



Le président du DREE a adressé un message aux participants des festivités du 165^e anniversaire de la naissance de la Reine des Hellènes Olga Constantinovna

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé un message aux participants des festivités à la mémoire de la Reine Olga des Hellènes.

Mesdames et messieurs, chers frères et sœurs,

Je salue cordialement toutes les personnes rassemblées en Grèce pour participer aux célébrations solennelles du programme d'action sociale à la mémoire du 165^e anniversaire de la naissance de la Grande-duchesse Olga Constantinovna, Reine des Hellènes.

Les peuples de Russie et de Grèce sont unis par une amitié sincère et des valeurs spirituelles communes. Le baptême de la Russie dans l'Orthodoxie grecque, qui a apporté à nos compatriotes le trésor de la vraie foi, lui a ouvert accès à la culture mondiale.

La Reine des Hellènes, Olga Constantinovna, petite-fille de l'empereur Nicolas I et aïeule de nombreux monarques régnant aujourd'hui et des membres de leurs familles, fut une personnalité hors du commun, qui apporta une remarquable contribution au développement des relations entre la Russie et la Grèce. Elle organisa de nombreuses institutions de charité, veillant à l'instruction du peuple, fondant un hôpital militaire maritime, une église russe et un cimetière sur le territoire de la base de la flotte russe au Pirée. La Reine Olga a laissé un patrimoine important qui contribue aujourd'hui à la consolidation des liens entre les deux peuples.

Que Dieu aide et bénisse les travaux des participants des festivités commémoratives.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou

Métropolite Hilarion de Volokolamsk